

“Nunca fue la persona indicada para ese cargo”: las reacciones tras la renuncia de Irene Vélez

Desde su llegada a la cartera, la exministra Irene Vélez ha protagonizado fuertes críticas y polémicas.



Irene Vélez presentó este viernes la renuncia al gabinete de Gustavo Petro. Se irá para responder por las investigaciones que cursan en su contra en la Procuraduría y la Fiscalía. Foto: Cortesía

hace 11 horas

Tras la renuncia de Irene Vélez al ministerio de Minas y Energía por varios escándalos en su contra, algunos políticos y analistas no tardaron en reaccionar.

Y es que mientras unos afirman que Vélez nunca fue la persona indicada para asumir ese cargo, otros reconocieron algunos avances de su gestión.

“Le deseamos muchos éxitos en sus nuevos proyectos. Durante su gestión dejó ver que había mucho por mejorar y por hacer desde esta cartera. **A quien llegue a ocupar este cargo, esperamos que priorice los temas urgentes en materia energética** y que trabaje en pro de los derechos y beneficios de la gente del común”, fueron las palabras Sandra Ramírez, senadora del partido Comunes.



Sandra Ramírez
@SandraComunes · [Seguir](#)



A la Ministra Irene Vélez (@IreneVelezT), le deseamos muchos éxitos en sus nuevos proyectos. Durante su gestión dejó ver que había mucho por mejorar y por hacer desde esta cartera. A quien llegue a ocupar este cargo, esperamos que priorice los temas urgentes en materia energética... [Mostrar más](#)



Te puede interesar



MinTransporte estudia la posibilidad de aumentar el precio a los peajes, ¿qué se sabe?

hace 4 horas



Ocupación hotelera durante la Feria de las Flores sería menor que en 2022

hace 4 horas



El dólar volvió a caer, este miércoles bajó \$10.6 v que “ninguna persona” puede estar en las instalaciones del MinMinas

hace 7 horas



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

Las más leídas



In vivo | San Lorenzo (2)- DIM (0), Bareiro, otra vez de penal, amplía la ventaja para los argentinos

hace 3 horas



CICR recuperó 7 cuerpos tras combates en Putumayo

hace 6 minutos



No para de llover: confirman alerta roja por creciente de ríos cerca a la zona del desastre de Quetame

hace 1 hora



Olas de calor y su ardiente pronóstico para Latinoamérica

hace 53 minutos



Si usted es víctima del conflicto, puede inscribirse a un fondo para ir a la universidad

hace 2 horas



Por su parte, el presidente Gustavo Petro agradeció a la exministra a través de un trino: **“Irene se va sin que se haya perdido un peso, con adelanto importante en las tareas normativas para la transición energética y con la elaboración del nuevo código de minas.** En su administración comenzaron a ser realidad las comunidades energéticas su retiro voluntario se debe a hechos anteriores a mi gobierno”.

Sin embargo, **quien no demoró en responder a esto fue el candidato a la Alcaldía de Medellín, Federico Gutiérrez, afirmando que, por el contrario, “sí se perdió más de un peso”.**



Colombia

Atención: ministra Irene Vélez presenta carta de renuncia tras escándalos; se va a responder por líos judiciales

“Ecopetrol perdió valor por las políticas que usted y ella han impulsado. Perderán más de un peso las familias que tendrán que pagar más, **por que ustedes optaron por suspender exploraciones de gas y exponer a Colombia a depender del gas de la dictadura venezolana.** Claro que Colombia sí ha perdido mucho en materia energética (...) Solo espero que reflexione y que no sea demasiado tarde para el país”, dijo Gutiérrez.



Entre tanto, el abogado y político Juan Lozano expresó que “Irene Vélez tenía que irse. **Era insostenible. Nunca fue la persona indicada para ese cargo. Nada sabía de minas y energía.** Y tanto asuntos personales como problemas de gestión le estaban causando grave daño al gobierno y al país. Ojalá no vuelvan a equivocarse en ese nombramiento”.

Mensajes al futuro ministro

En cuanto a la persona que llegará a asumir como nuevo jefe de la cartera de Minas y Energía, el analista Julio César Vera, presidente de la Fundación Xua Energy, señaló que **se necesita una alguien que le dé tranquilidad al sector.**



Colombia

Campeona de nado sincronizado y otros curiosos logros de la ministra Irene Vélez, según su padre

“Obviamente el cambio de un Ministro de Minas y Energía siempre genera desbarajustes y ralentización de las actividades del sector, dada la incertidumbre que se genera ante los cambios y más que la institucionalidad viene con serios problemas de tiempo atrás. **Se necesita una persona que le dé tranquilidad al sector sobre las políticas que se van a desarrollar y que genere confianza en cuanto a su experiencia y conocimiento** frente a lo que se debe hacer para superar coyunturas como las que hoy tenemos, asociadas al Fenómeno del Niño, las demoras en los proyectos de la transición energética, la caída de las reservas de petróleo y gas, la decisión de no desarrollar nueva actividad exploratoria, los problemas de claridad en el actuar de la CREG, las dificultades en infraestructura de transmisión eléctrica, entre otros”, apuntó Vera

Y añadió que, en general, se podría decir que “el país necesita un ministro o ministra que genere consensos, cierre filas en definir y mejorar la institucionalidad, y que defina una regla de construcción participativa, de escucha y conjunta de la hoja de transición energética justa”.



Colombia

Él sería el reemplazo de Irene Vélez en Ministerio de Minas

EL COLOMBIANO consultó con algunos gremios del sector como **la Asociación Nacional de Empresas Generadoras (Andeg), la Asociación Colombiana del Petróleo (ACP) y la Asociación Colombiana de Generadores de Energía Eléctrica (Acolgen), pero afirmaron que por ahora no se pronunciarán sobre el tema.**



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Alejandra Zapata Quinchía

Seguir Periodista

Para seguir leyendo



< Anterior

CICR recuperó 7 cuerpos tras combates en Putumayo

La confrontación armada entre los grupos ilegales Comandos de Frontera y el frente Carolina Ramírez de las disidencias de las Farc adscrito al Estado Mayor (grupo dirigido por alias Iván Mordisco), ha vuelto a tomar niveles alarmantes en la frontera entre Caquetá y Putumayo.

Campesinos de las veredas La Estrella y 4 de Octubre, de Puerto Guzmán, le contaron a EL COLOMBIANO que los combates se presentan desde el pasado fin de semana y que ha causado no solo un desplazamiento gota a gota, sino también

Siguiente >

hace 6 minutos

MinTransporte estudia la posibilidad de aumentar el precio a los peajes, ¿qué se sabe?

El ministro William Camargo

